



# 給食見学会



R6. 2. 9(金)



今日は、「1年生の給食見学会」で、年長児のにじ組が、西山台小学校に行きました。とても楽しみな一方で、少々ドキドキもしていたようで…学校の敷地に入ると、緊張した面持ちになりました。キーンコーンカーンコーンとチャイムの音がすると、「これ、お勉強が始まる音じゃない!?!」「ちょっと、静かにする?」

「ここ、運動会の時も練習に来たよね」と、子ども達同士でお話をしていました。学校に入る前にも、気になる物がたくさんです。



12:00に4時間目が終わり、給食当番の人は給食着に着替えて配膳をします。子どもたちは、とても緊張していましたが、1年生が給食の準備をする様子を、じっと一生懸命みていました。



給食当番の様子をみて、こどもたちは、「自分たちで準備を進める」1年生の姿がとても印象に残ったようでした。給食を食べている間は、他の学年の給食を食べる様子を廊下から見せてもらったり、「図書室」で時間を過ごさせていただきました。

週明けは、1年生との交流会です。「また来てね」と1年生も温かく声をかけてくれました。皆さん、優しく声をかけてくれて、ありがとうございました😊

